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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

令和５年６月２６日定例教育委員会が、一宮市役所本庁舎６階特別会議室に招集された。

１ 定例教育委員会議案案件

第２８号議案 一宮市学校給食審議会委員の委嘱について 

第２９号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について 

２ 出席委員

高橋教育長 浅野委員 浅井委員 五藤委員 髙橋委員 青山委員 川松委員

３ 欠席委員

無

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名

森教育部長 平野総務課長 櫻井学校教育課長 浅井学校給食課長 白木生涯学習課長

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名

川延総務課専任課長 平山総務課課長補佐 遠藤総務課主査

６ 傍聴者

無

会 議 て ん 末

高橋教育長（午後２時着席、開会を宣言）

ただ今から、６月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を髙橋委員

と五藤委員のお二人にお願いいたします。それでは、５月の定例教育委員会の会議録が

お手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。

各委員

異議ありません。

高橋教育長

ご異議がないようでございますので、５月の定例教育委員会の会議録について承認いた

します。それでは本日の議案の審議に入ります。第２８号議案 一宮市学校給食審議会

委員の委嘱について、ご説明をお願いします。

浅井学校給食課長 

第２８号議案 一宮市学校給食審議会委員の委嘱について、別紙案を添えて教育委員会

の審議に付するものであります。提案理由は、一宮市の望ましい学校給食のあり方につ

いて提言を受けるため、一宮市学校給食審議会設置要綱第２条及び第３条の規定により

本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたし

ます。 
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高橋教育長 

何かございませんか。 

委員 

男女比と新任再任比のバランスがとれた良い案であると感じました。今年度はどのよう

な内容について重点的にご審議いただく予定でしょうか。 

浅井学校給食課長 

新しい調理場の建設に向けた審議をお願いしたいと事務局としては考えていますが、実

際にご審議いただく内容は会長と協議し決定いたします。 

委員 

一宮市学校給食審議会設置要綱第２条では、有識者、教育関係者、教育委員会が必要と

認める者のうちから１３人以内の委員で組織することとなっていますが、委嘱案は教育

関係者が多数を占めています。もしも、新しい調理場の建設に向けた審議をお願いする

のであれば、専門的な知見をお持ちの有識者に多く参画いただくのが良いように思いま

すが、いかがでしょうか。 

浅井学校給食課長 

  審議会では学校給食についてご審議いただくことから、学校給食に知見の深い教育関係

者が多数を占めることは妥当であると考えていますが、ご指摘いただいた点については、

今後の課題として受け止めます。 

委員 

新任再任比は確かにバランスがとれていると感じますが、いわゆる充て職として委員を

お願いしている方が新任となっており、再任の方は長くお願いしている状態が続いてい

るのではないでしょうか。再任の回数制限を設けることについてご予定やお考えをお聞

かせください。 

浅井学校給食課長 

再任である有識者の２名については、令和２年から委員をお願いしており、今回が２回

目の委嘱です。在任期間が最も長いのは栄養教諭２名ですが、経験に基づく助言をお願

いする立場の方ですので、視点の硬直化を防ぐことも重要であるとは認識しております

が、しばらくはこの構成でお願いしたいと考えております。 

委員 

一宮市学校給食審議会設置要綱第１条の設置の目的にある、望ましい学校給食のあり方

を審議するのであれば、委員構成の中で教育関係者が多くなるのは当然のことかと思い

ますが、新しい調理場の建設に向けた審議となるとこの構成には違和感を持ちます。 

浅井学校給食課長 

１３人以内の委員で構成することとなっているところ、今回案は１２人で構成しており

ます。残りの１名について、必要に応じて建設関係の専門家を追加で委嘱するなど引続

き検討いたします。 

委員 

建設関係、会計業務の専門家、民間企業の経営者などが参画されるとより多角的な審議

が可能になると思います。予算と採算の面から助言できる立場の方にご参画いただくこ

とでより有意義になると思います。 
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委員 

新しい調理場の建設に向けて、一宮市学校給食審議会とは別に検討委員会が設置されて

いた記憶ですが、いかがでしょうか。 

浅井学校給食課長 

立地等の建設条件については、ご認識のとおり検討委員会で協議します。また、事業手

法については、民間企業にコンサルティングを依頼することも検討しています。 

委員 

大規模調理の手法、とくに衛生関係のマニュアルに長けた方にご参画いただけると安心

安全な学校給食の提供に繋がると思います。 

浅井学校給食課長 

大規模調理における衛生関係については、栄養教諭が専門家としてその役割を担ってい

ます。また、新調理場の設計では別途有識者にも助言をお願いしています。 

森教育部長 

衛生面や建設、運営手法などの専門的な内容については、それぞれの分野の専門家によ

る検討委員会を設置してご意見を伺うこととしています。専門家の方々には、学校給食

の方針を決定する一宮市学校給食審議会の委員としては常任ではなく、必要に応じて参

画いただくよう検討いたします。 

高橋教育長 

他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

高橋教育長 

全員賛成ですので、第２８号議案 一宮市学校給食審議会委員の委嘱について原案どお

り可決いたします。続きまして、第２９号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用につ

いて、ご説明をお願いします。 

櫻井学校教育課長 

受付番号第２４号及び２７号について後援内容説明。 

高橋教育長 

  何かございませんか。 

委員 

  第２４号の子ども食堂のイベントについて、素晴らしい事業であると思います。両日１

００食を調理するとのことですが、衛生管理についての確認状況はいかがでしょうか。 

櫻井学校教育課長 

  本事業は、今年の１月から継続して実施しており、その都度指導を受けながら衛生管理

を徹底して行っていると聞いております。 

委員

  第２４号について、素晴らしい事業であると思います。チラシは今伊勢連区と宮西連区

の小学校に配布とのご説明ですが、許可基準には市内全域を対象としない事業について

は後援名義の使用を許可しないこととしています。このことについて、事務局のご意見

をお聞かせください。

櫻井学校教育課長
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  チラシのみではなく、ウェブサイト等でも広報するため、市内全域を対象としていると

判断しています。 

高橋教育長 

他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

高橋教育長

全員賛成ですので、第２９号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について、原案ど

おり可決いたします。以上をもちまして、本日の審議を終わります。次に報告事項をお

願いいたします。

報 告 事 項 

森教育部長 

  ６月議会の報告 

平野総務課長 

  一宮市教育委員会後援名義の使用許可について 

  教職員の働き方改革の推進について 

  愛知県市町村教育委員会連合会第 57 回定期総会及び研修会について 

令和５年度教育委員行政調査について 

櫻井学校教育課長 

  中学生未来リーダー育成塾について 

浅井学校給食課長 

  一般財団法人一宮市学校給食会の経営状況の報告について 

そ の 他 

平野総務課長 

  ７月・８月・９月・１０月・１１月の定例教育委員会の日程について

閉 会 宣 言 

高橋教育長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

教 育 長 

委   員 

委   員 


